



Anfrage des Kinder- und Jugendbeirats Norderstedt an den Ausschuss für Schule und Sport.

Sehr geehrte Damen und Herren der Verwaltung,

wir, die Mitglieder des Arbeitskreises Schule und Sport vom Kinder- und Jugendbeirat, arbeiten mit den Norderstedter weiterführenden Schulen zusammen und uns ist aufgefallen, dass viele Leuchtstoffröhren verwendet werden.

Wieviele Schulen benutzen noch Leuchtstoffröhren und wie hoch ist generell der Anteil an Leuchtstoffröhren und Glühlampen als Beleuchtung in den Schulen?

LED Röhren können den Energieverbrauch gegenüber Leuchtstoffröhren halbieren. Daher halten wir ein Umrüsten auf LED-Beleuchtung für Norderstedt als Zukunftsstadt für Wünschenswert. (Quelle www.strominventur.de)

Die Kosten einer Umrüstung werden sich durch den geringeren Stromverbrauch innerhalb einiger Jahre amortisieren.

Ist bereits eine Umrüstung geplant oder sogar schon auf dem Weg?

Wir bitten um Beantwortung der Anfrage zur nächsten Ausschusssitzung.

Mit freundlichen Grüßen,

Sven Nowatzky

AK Schule und Sport, erster Stellvertretender Vorsitzender des Kinder- und Jugendbeirates
Norderstedt

Norderstedt, 07.03.2018